

# 国民大運動行動報告

第045号  
2020年  
8月19日

「軍事費を削って、くらしと福祉・教育の充実を」  
国民大運動実行委員会  
〒113-8462 文京区湯島2-4-4 全労連会館内  
Tel 03-5842-5611 Fax 03-5842-5620

## 一日も早く臨時国会の開催を！

8月17日、国民大運動実行委員会は、一日も早い臨時国会の開催をつよく求めるものとして、安倍内閣総理大臣宛に声明文を送付しましたので、以下に掲載させていただきます。

内閣総理大臣  
安倍晋三 殿

2020年8月17日

「軍事費を削って、くらしと福祉・教育の充実を」  
国民大運動実行委員会

### コロナ対策にむけて一日も早い臨時国会開会を求める

国内ではコロナウイルス感染症の全国的な拡がりに国民は不安を抱えています。とくに大都市のみならず沖縄では感染拡大のスピードが速く、医療提供体制が逼迫の危機に直面しようとしています。また、感染を拡大しかねない「GoTo キャンペーン」についても何ら見直そうとしていません。感染拡大によって自治体から休業要請を受けた業者は十分な補償のないまま、営業時間短縮に協力し不安を抱えながらも経営と雇用を守るため、営業せざるを得ない事態に陥っています。この間、コロナ感染症患者を受け入れてきた医療機関では外来診療収入が激減し、赤字になり、そこで働く医療従事者への賃金・労働条件にも大きく影響し、職場のモチベーション維持が困難な状況さえ起きかねています。

また、今回予備費 10 兆円から中小企業支援の持続化給付金などの支給のため、約 1.2 兆円が支出されましたが、国民が一番不安を抱え望んでいる、PCR 検査の大規模拡大や医療機関の経営に対する財政的措置は一切講じられておりません。

この間、憲法 53 条に基づく野党の臨時国会召集要求にも政府与党は応じていません。まさに憲法の規定を無視した政府の対応は問題と考えます。臨時国会を開会し、コロナ感染拡大に対して有効な措置をとることは世論調査を見ても多くの国民の声であり、切なる要求です。

私たち「軍事費を削って、くらしと福祉・教育の充実を」国民大運動実行委員会は、こうした野党と国民の声を真摯に受け止め、一日も早く臨時国会を開催することを強く要求するものです。

同時に、21 年度概算要求の編成期であり、各国の事例を教訓に消費税減税をはじめ、軍事費等不要不急な予算を削減し、コロナウイルス感染防止対策に回すことを求めるものです。

以上